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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１ 山　田　孝　夫

（公明党）

１　熱中症について

　(1) 救急搬送について

　　(ｱ) 直近３年の搬送者数は。

　　(ｲ) 救急車内での応急措置は。

　　(ｳ) 課題は。

　(2) 市民の命を守る対策について

　　(ｱ) 現状の取り組みは。

　　(ｲ) 高齢者世帯等のエアコンの整備や点検を促す取り組

　　　みは。

　　(ｳ) 効果的な取り組みは。

　　(ｴ) 課題は。

　(3) 小中学校の対策について

　　(ｱ) エアコン設置の現状は。

　　(ｲ) 製氷機・ウォータークーラーの設置状況は。

　　(ｳ) 効果的な取り組みは。

　　(ｴ) 課題は。

市長

教育長

消防長

担当部長

２　学校図書について

　(1) 現状について

　　(ｱ) 各小中学校の蔵書数は。

　　(ｲ) 「学校図書館図書標準」の達成率は。

　　(ｳ) 古い蔵書の処分・廃棄状況は。

　　(ｴ) 新聞の配備は。

　(2) 各小中学校の図書購入について

　　(ｱ) 直近３年の購入額は。

　　(ｲ) 児童生徒一人当たりの購入額は。

　　(ｳ) 図書購入計画は。

　　(ｴ) 図書選定の基準は。

　(3) 各小中学校の司書配置について

　　(ｱ) 司書教諭は。

　　(ｲ) 学校司書は。

　(4) 学校司書等の業務について

　　(ｱ) 蔵書管理と手法は。

　　(ｲ) 蔵書点検と手法は。

　(5) 市独自の学校図書館の取り組みは。

　

市長

教育長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２６日（月）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

２ 湯　谷　百合子

（無会派）

１　市内中学校いじめ事案について

　(1) 当該中学校の対応

     (ｱ) 早期発見はできなかったのか。

　　 (ｲ) 令和2年11月の2者面談でいじめ相談を受けた後の

       「いじめ対策委員会」の対応

　　   ・いじめ解決のための責任者は誰か。

       ・委員の構成は。

       ・初期対応はどのように行ったか。時間経過と組織

　　　　 的取り組み内容

       ・今日までの委員会開催日時と決定事項

       ・委員会記録の保管場所は。

     (ｳ) いじめに対する措置

　　   ・いじめている生徒への指導を行った日時と内容

　　   ・いじめられている生徒への支援

　　　     行った日時と内容

  　   ・周りではやしたてる生徒への対応

　　　     行った日時と内容

　　   ・見て見ぬふりをする生徒への対応

　　　   　行った日時と内容

　　   ・学級全体への対応　行った日時と内容

       ・県教育委員会へ報告した日にち

     (ｴ) 教育委員会への報告が、令和3年3月であった。

　      遅くなった理由は。

     (ｵ) 生徒卒業後の現在もなお、いじめ事案は未解決。

　　   「いじめ対策委員会」の現在の対応状況

市長

教育長

担当部長

　(2) 教育委員会の対応

   　(ｱ) いじめ報告を受けた直後の対応

  　　 ・いじめ解決のための責任者は誰か。

  　　 ・報告を受けた時、被害生徒は起立性調節障害の診

　　　　 断を受けていた。重大事態としての認識は。

　   (ｲ) 重大事態

　　   ・重大事態と認定した日時と誰が認定したのか。

　　   ・重大事態と認定した根拠

　   (ｳ) 「いじめ問題専門委員会」

　　   ・7名の委員の専門分野は。

　　   ・今までに行った調査について、日時・対象・調査

　　　　 の内容は。

　  　 ・令和5年3月29日の委員会では、重大事態は協議事

         項ではなかった。いじめ解決のための今後の対応

         は。

　　   ・いじめ事案解決の目途は。

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２６日（月）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

３ 山　田　慎太郎

（はすだ政和会）

１　AIの利用に関して

　(1) 現状は。

  (2) 課題点は。

　(3) ChatGPTの導入予定は。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

副市長

担当部長

２　蓮田市総合振興計画に関して

　(1) 人口減少対策は。

　(2) 改正後の課題点は。

　(3) 定住化促進サイトの運用は。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

副市長

担当部長

３　シティセールスに関して

　(1) 現状は。

　(2) 課題点は。

　(3) 関係各所との進捗状況は。

　(4) はすだFutureプロジェクトとの連携は。

　(5) 公共施設の有効活用は。

　(6) 今後の取り組みは。

市長

副市長

担当部長

４ 深　田　康　孝

（日本共産党）

１　運転免許証自主返納者と公共交通への取り組みについて

　(1) 市内運転免許証自主返納者について

    (ｱ) 実態把握は。

　　(ｲ) タクシー割引などの要望、問い合わせは。

　(2) 運転免許証自主返納者への支援について

　  (ｱ) シルバー・サポーター制度の内容と周知

　  (ｲ) 県内市町村別運転免許自主返納及び高齢者の支援施

　　　策等に掲載の支援策は。

　(3) 乗り合いタクシー導入に向けた取り組みについて

　　(ｱ) 他市先進地事例は。

　  (ｲ) 市民の意見を反映させる地域公共交通会議などの開

　　　催は。

　(4) 今後の取り組み

市長

副市長

担当部長

２　市内介護職員定着のための勤務実態把握について

　(1) 地域密着型サービス事業所の運営状況の把握は。

　(2) 賃金未払いなどの不健全な運営に関する苦情相談の実

　　情は。

　(3) 地域密着型サービス事業所への実地調査の実情は。

　(4) 今後の取り組み

市長

副市長

担当部長

３　老後不安解消にむけた高齢者支援について

　(1) 市内高齢者のおひとり様世帯の把握と対応

　　(ｱ) おひとり様の高齢者の人数は。

　  (ｲ) おひとり様への支援策は。

　(2) 今後の取り組み

市長

副市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２６日（月）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

５ 榎　本　菜　保

（日本共産党）

１　災害から市民のいのちと暮らしを守るために

　(1) 避難支援等関係者との情報共有体制

    (ｱ) 現状と課題

　　(ｲ) 今後の取り組み

　(2) 市民への情報提供

　　(ｱ) 現状と課題

　　(ｲ) 今後の取り組み

　(3) 地域ごとの災害シミュレーション訓練実施は。

　(4) 水害に備えた排水環境整備の計画的実施は。

　(5) 被災者支援について

　　(ｱ) 床上浸水家屋に対する支援

　　(ｲ) 罹災証明書の速やかな発行への取り組み

　

市長

担当部長

２　市民のスポーツ活動や文化的活動を応援する取り組みを

　(1) スポーツ競技及び文化活動に係る大会等出場者奨励金

　　について

    (ｱ) スポーツ競技、文化活動それぞれの交付実績

　　(ｲ) 文化活動のみ、小・中学校の児童・生徒および団体

　　　に限る理由

　　(ｳ) 事後申請による交付を認めることは。

　　(ｴ) 周知の工夫

　(2) 地域のスポーツ・文化的活動振興に貢献した市民を応

　　援する取り組みは。

市長

教育長

担当部長

６ 秦　　　邦　雄

（無会派）

１　福祉行政の向上について

　(1) 各種福祉サービスの提供の対応について

    (ｱ) 現状は。

 　 (ｲ) 今後の考えは。

　(2) 身体障害者手帳の交付について

　  (ｱ) 近年の交付件数は。

　  (ｲ) 申請から交付までの期間は。

　  (ｳ) 交付方法等は。

　  (ｴ) 申請者への利用サービスの周知方法等は。

市長

担当部長

２　蓮田駅ロータリーの美観確保について

　(1) 現在の管理状況は。

  (2) 令和２年以降の改善策は。

  (3) 今後の管理の在り方は。

市長

副市長

担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２６日（月）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

７ 豊　嶋　　　遥

（はすだ政和会）

１　DXの推進について

　(1) 蓮田市DX推進計画について

    (ｱ) 計画の概要は。

　　(ｲ) 推進体制は。

　　(ｳ) 今後の予定は。

  (2) キャッシュレス決済の推進について

　　(ｱ) 近隣市町の取り組みは。

　　(ｲ) 蓮田市の状況は。

　　(ｳ) 導入にあたり課題は。

    (ｴ) 窓口での納付方法を拡充してはいかがか。

　(3) 窓口支援システム「書かない窓口」について

　　(ｱ) 近隣市町の取り組みは。

　　(ｲ) 導入にあたり課題は。

　　(ｳ) 導入の考えは。

市長

副市長

担当部長

２　蓮田市役所の来庁者駐車場について

　(1) 来庁者駐車場の整備について

　　(ｱ) 現在の状況は。

　　(ｲ) 区画のサイズは。

　　(ｳ) 車椅子使用者用の区画数は。

    (ｴ) 今後の整備の予定は。

市長

副市長

担当部長

８ 関　根　香　織

（はすだ政和会）

１　川島地区の将来における都市構造

　(1) 蓮田スマートインターチェンジ（上り線）周辺の土地

　　利用

    (ｱ) 現状

　　(ｲ) 課題

　　(ｳ) 将来展望

　(2) 周辺道路環境の整備

　(3) 地域住民からの要望・意向

市長

担当部長

２　新型コロナウイルス感染症対策の効果と検証

　(1) 救急・救命に係る体制

　　(ｱ) 出動体制

　　(ｲ) 搬送に時間を要する際の対応

　　(ｳ) 救急車の適正利用

　(2) 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の

　　活用

　　(ｱ) 令和２年度以降の交付決定額

　　(ｲ) 事業の検討体制

　　(ｳ) 事業の効果と検証

　(3) 教育現場における感染症対策

　　(ｱ) 全国一斉臨時休業を行ったことの意義

　　(ｲ) タブレット端末を活用した学習環境の整備

　　(ｳ) マスクの着用

市長

教育長

消防長

担当部長

　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ６月２７日（火）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

９ 高　橋　健一郎

　（公明党）

１　自転車の安全対策について

　(1) 市内での過去３年間の自転車事故件数は。

　(2) 課題は。

　(3) 自転車用ヘルメット購入に対する補助金制度の導入

　　　は。

市長

担当部長

２　防犯カメラの設置について

　(1) 市内の現状

　　(ｱ) 市が設置した箇所は。

　　(ｲ) 国道、県道の箇所は。

　(2) 課題は。

市長

担当部長

　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）
発言日 ６月２７日（火）発言日 ６月２７日（火）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

10
　菊　池　義　人

（市民クラブ未来）

１　雨水対策について

　(1) 令和5年5月22日の大雨の影響による道路冠水及び浸水

　　などの状況は。

　(2) 令和5年6月2日の大雨の影響による道路冠水及び浸水

　　などの状況は。

　(3) 雨水管などの清掃について

　　(ｱ) 令和５年度の予算は。

　　(ｲ) 浚渫及び管路等清掃作業の実施状況

　(4) 雨水貯留槽などの設置に対する市の考えは。

市長

担当部長

２　小・中学校のトイレ改修及び校舎改修について

　(1) トイレ洋式化について

　　(ｱ) 便器の洋式化率は。

　　(ｲ) 洋式便器のないトイレは何か所あるか。

　　(ｳ) 今年度の実施状況

　　(ｴ) 今後の予定は。

　(2) 大規模改修について

　　(ｱ) 蓮田南中学校の大規模改修工事の予定は。

　　(ｲ) 蓮田北小学校校舎改修の予定は。

　　(ｳ) 黒浜西小学校校舎改修の予定は。

市長

教育長

担当部長

３　土地利用及び都市基盤整備について

　(1) 蓮田駅西口通線の進捗状況及び今後の予定は。

　(2) 大型商業施設の誘致について

　　(ｱ) 市民からの要望は。

　　(ｲ) 民間事業者から進出などの問い合わせ状況は。

　　(ｳ) 市として誘致を行っていくのか。

　(3) 産業拠点の整備について

　　(ｱ) 高虫西部地区産業団地の現状と、今後の予定は。

　　(ｲ) 産業拠点を新たにつくる予定は。

　(4) 土地の有効活用について

　　(ｱ) 大字馬込、大字蓮田地区開発を検討してはいかが

　　　か。

　　(ｲ) 蓮田SA上り線周辺の開発を検討してはいかがか。

市長

副市長

担当部長

４　総合市民体育館サブアリーナ建設について

　(1) サブアリーナ建設の目的は。

　(2) 設計業務委託の進捗状況は。

　(3) 改修費用について

　　(ｱ) 建築費はいくらか。

　　(ｲ) 物価高騰を考慮しているか。

　　(ｳ) 補助金等の見通しは。

　(4) 市民の理解を得られていると考えているか。

　(5) 今後の予定は。

市長

教育長

担当部長

　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）
発言日 ６月２７日（火）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

11 木佐木　照　男

（新風会）

１　高虫西部地区産業団地整備について

　(1) 都市計画及び農林漁業との調整について

    (ｱ) 今後の予定は。

　(2) 業務代行予定者について

　　(ｱ) 事業認可に向けた権利者の合意形成状況は。

　　(ｲ) 今後の動きは。

　(3) 埋蔵文化財の試掘状況について

　　(ｱ) 正御地遺跡の進捗状況は。

　　(ｲ) 高都原遺跡の進捗状況は。

　(4) 県道行田蓮田線バイパス計画について

　　(ｱ) 進捗状況は。

　　(ｲ) 今後の予定は。

　(5) 下水道の状況について

　　(ｱ) 進捗状況は。

　　(ｲ) 今後の予定は。

市長

担当部長

２　北部道路の整備計画について

　(1) 現在の計画ルートは。

　(2) 隣接自治体との連携状況は。

　(3) 県との連携状況は。

　(4) 今後の対策は。

市長

担当部長

３　生活道路の整備について

　(1) 市街化区域と調整区域の舗装について

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 今後、舗装箇所を増やす対策は。

　(2) 拡幅要望の依頼について

　　(ｱ) 現状の要望件数は。

　　(ｲ) 今後の対策は。

市長

担当部長

　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～　１２番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ６月２７日（火）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

12 関　根　守　男

（はすだ政和会）

１　蓮田スマートインターチェンジフル化について

　(1) これまでの経緯

  (2) 現在の状況

　　(ｱ) 利用状況

　　(ｲ) 上り線アクセス道路の渋滞対策

　　(ｳ) 下り線アクセス道路の整備計画

　　(ｴ) 市道30号線他の整備計画

　(3) 今後の進め方

市長

担当部長

２　高虫西部地区産業団地整備事業について

　(1) これまでの経緯

　(2) 進捗状況

　(3) 今後の進め方

市長

担当部長

３　水道事業について

　(1) 蓮田市水道ビジョンの見直し

　(2) 水需要の見通し

　(3) 老朽管の更新整備と耐震化の進捗状況

　(4) 水質の検査状況

　(5) 組織体制

市長

担当部長

４　水害について

　(1) 昨年度の水害の発生状況と対策費

　(2) 今年度の水害の発生状況

　　(ｱ) 被害の状況

　　(ｲ) 路線バス運行への影響

　　(ｳ) 市民への周知

　(3) 対策

　(4) 今後の進め方

市長

担当部長

　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～　１２番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ６月２７日（火）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

13 近　藤　純　枝

（はすだ政和会）

１　災害時の対策について

　(1) 大規模地震発生時について

　　(ｱ) 要支援者（高齢者・障がい者）の避難計画は。

　　(ｲ) 市内在住の外国の方への個別避難計画は。

　　(ｳ) 児童・生徒への対応は。

    (ｴ) 他市町等と避難協定を結ぶための条件は。

　　(ｵ) 避難協定を結んだ場合の市民への周知は。

市長

担当部長

２　学童保育所について

　(1) 現状

  　(ｱ) 定員は。

　　(ｲ) 待機児童数は。

　　(ｳ) 現行定員よりさらに受け入れを増やす考えは。

　(2) 今後の対応として、民間利用の考えは。

市長

教育長

担当部長

３　投票しやすい体制づくりについて

　(1) 市としての対応は。

  (2) 18歳から20歳未満までの投票率を上げる対策は。

　(3) 学校教育の中で選挙の大切さをどのように伝えている

　　か。

　(4) 高齢者等が投票所に行けない場合の支援は。

市長

教育長

選挙管理委員

会事務局長

担当部長

　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～　１７番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ６月２８日（水）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

14 武　藤　康　史

（市民クラブ未来）

１　第５次総合振興計画について

　(1) 今回の改定後５年間で今後起こり得る社会環境情勢や

　　行政ニーズの変化に対応する主要事業内容の見直しのあ

　　り方

　(2)「最上位計画」の意味と他の各種計画との関連性

　(3) 事業費が全く計上されない事業（終了事業を除く）の

　　活動の実情

　(4)「３か年実施計画」について

　　(ｱ) 計画上の事業費と年度当初予算との関係(連動性）

　　(ｲ) 庁内での実施計画決裁プロセスと議会報告との関係

　　(ｳ) ３か年計画の総事業費の意味合い(当初予算全体と

　　　何が違うか。次年度予算数値の持つ意味は何か）

市長

副市長

担当部長

２　シティセールスについて

　(1) 現在までの取り組みについて

　　(ｱ) 直近３年間の主な取り組みと成果

　　(ｲ) シティセールスのターゲットとゴール設定

　　(ｳ) これまでの取り組みにおいて明らかになった課題

　(2) 今後の活動の進め方について

　　(ｱ) 今後の庁内の実施体制の強化は。

　　(ｲ) 蓮田市を他市から差別化する「プロダクト」（観光

　　　資源、農作物、住環境、自然等）の形成をどう強化し

　　　認知を広めるのか。

　　(ｳ) 民間企業や民間人との連携は。

　　(ｴ) 蓮田市ブランドキャッチコピー（とかいなか№1）

　　　の今後の活用は。

市長

副市長

担当部長

３　PPP/PFI（民間資金等活用事業）について

　(1) 蓮田市におけるこれまでのPPP/PFI事業の実施・検討

　　（実績・評価）

　(2) 今後の市の事業においてPPP/PFIを活用していくこと

　　について

　　(ｱ) 庁内の検討・実施体制の構築は。

　　(ｲ) 公共施設等への今後の事業にPPP/PFIを活用するこ

　　　との意義・有効性とリスク要素をどう考えているか。

　　(ｳ) 公共施設等の維持管理・更新だけでなく、周辺開

　　　発・民間収益事業も含めたPPP/PFI事業を行うことに

　　　ついての検討状況、今後に向けての考えは。

　(3) 上記(2)項に該当し得る第５次総合振興計画に示され

　　　る事業はあるか。

市長

副市長

担当部長

　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～　１７番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ６月２８日（水）発言日 ６月２８日（水）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

15 齋　藤　　　齊

（市民クラブ未来）

１　駅近くに書店を誘致することについて

　(1) 文化発信の場としての書店の現状は。

　(2) 書店の必要性の認識は。

　(3) 書店の誘致の可能性は。

市長

教育長

担当部長

16 鈴　木　貴美子

　（公明党）

１　誰も取り残さない学びの保障に向けた不登校支援につい

　て

　(1) 一人で悩みを抱え込まないよう、保護者への支援につ

　　いては。

　(2) 多様な学びの場として学校内に「スペシャルサポート

　　ルーム」を設置するのはいかがか。

　(3) １人１台端末を活用し、授業を配信してオンライン指

　　導の充実を図るのはいかがか。

　(4) 不登校生徒の高校進学を支援するために、多様な学び

　　の場で「成績評価」を行うのはいかがか。

市長

教育長

担当部長

２　切れ目のない母子への支援について

　(1) 低出生体重児の人数と出生後の支援は。

　(2) 医療機関との情報共有は。

　(3) 「リトルベビーハンドブック（蓮田市版）」を作成す

    るのはいかがか。

　(4) 低所得の妊婦に対する初回産科受診料の助成について

　　は。

　(5) 所得制限のない利用料減免の導入など、産後ケア事業

　　等の推進については。

　(6) 死産・流産を経験された方への相談支援や不妊症・不

　　育症に対する助成については。

市長

担当部長

３　保育士の確保・定着について

　(1) 待機児童数は。

　(2) 保育士の配置状況は。

　(3) 連絡会議の開催状況は。

　(4) 保育士の奨学金返済支援を行うのはいかがか。

　(5) 「保育士宿舎借り上げ支援事業」を実施するのはいか

　　がか。

市長

担当部長

４　災害時における非常用電源について

　(1) 非常用電源について

　　(ｱ) 種類

　　(ｲ) 燃料

　　(ｳ) 設置場所

　(2) 燃料供給事業者との供給協定の締結状況は。

　(3) 浸水・地震対策は。

　(4) 令和７年度末まで延長された「緊急防災・減災事業

　　債」や「緊急自然災害防止対策事業債」の活用について

　　は。

市長

担当部長

　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～　１７番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ６月２８日（水）発言日 ６月２８日（水）
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令和５年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

17 　諸　根　善　昭

　（日本共産党）

１　マイナンバーカード運用に伴う健康保険証の廃止は見直

　しを

　(1) マイナンバーカード運用の実態について

　　(ｱ) 交付・申請状況

　　(ｲ) 紛失・再発行状況

　　(ｳ) マイナポイント付与の状況

　　(ｴ) マイナンバー制度をめぐるトラブルの状況

　(2) 健康保険証廃止の影響

　　(ｱ) マイナンバーカードの医療機関での利用状況と課題

　　(ｲ) 資格確認書の概要

　(3) 国に見直しを求める考えは。

市長

担当部長

２　学校給食の無償化と質の確保を

　(1) 学校給食の無償化をめざして

　　(ｱ) 児童・生徒の教育費負担の現状

　　(ｲ) 全国・埼玉県の無償化の状況は。

　　(ｳ) 無償化に向けての努力

　(2) 学校給食の食材費高騰について

　　(ｱ) 食材費高騰の影響

　　(ｲ) 行政としての対応

　(3) 食材の地元調達の現状

市長

教育長

担当部長

３　緑町商店会の街路灯について

　(1) 緑町商店会の街路灯の現状と課題

　(2) 地元の意向と市としての解決策

市長

担当部長

　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～　１７番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ６月２８日（水）発言日 ６月２８日（水）発言日 ６月２８日（水）発言日 ６月２８日（水）
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